

Medio	Radio Bío Bío
Fecha	29-5-2013
Mención	Debate en cuanto a la educación de colegios católicos. Habla Juan Eduardo García Huidobro, académico de Educación de la UAH.

Debate en cuanto a la educación de colegios católicos.

- El presidente de la Federación de Instituciones de Educación Particular que reúne a los colegios católicos, refutó las críticas del sacerdote jesuita, Felipe Berríos, sobre la discriminación que cometerían los establecimientos al seleccionar a sus alumnos. Hablan: -Felipe Berríos, sacerdote jesuita. -Jesús Estriguero, presidente de la Federación de Instituciones de Educación Particular. - Juan Eduardo García Huidobro, Centro de Investigaciones y Desarrollo de la Educación de la U. Alberto Hurtado. Mención: -Un techo para Chile. -TVN. Conduce: Francisco Matte.